



Le HâD, Hospitalisation à Domicile, une solution d'hospitalisation qui se développe Preuve en est : le HâD du Hainaut à Valenciennes !

Avec 797 patients pris en charge en 2020 vs 637 en 2019, le HâD du Hainaut voit son activité croître de façon significative. En plus des hospitalisations habituelles, le HâD du Hainaut a pris en charge des patients Covid. C'est ainsi que près de 110 personnes ont bénéficié de cet accompagnement, notamment pour des sécurisations médicales à domicile, suite à des séjours hospitaliers en unité Covid.

Solution d'hospitalisation qui se développe, **le HâD est une solution particulièrement appréciée par les patients en période de Covid**. La prise en charge au domicile est sécurisante. Elle permet de surcroît la limitation des visites aux malades dans les structures sanitaires et médico-sociales.

Seul HÂD du territoire à être organisé pour permettre des prises en charge permanentes, en relais du SMUR, le HâD du Hainaut offre une disponibilité qui permet de diminuer les hospitalisations évitables. L'HÂD du Hainaut, c'est en effet l'assurance d'une entrée rapide : en moyenne 24 heures entre la demande et la prise en charge effective !

Grâce à l'HÂD et aux dispositifs de prise en charge au domicile, **il est possible de vivre chez soi, et ce, même si on est seul !** Ou pour les résidents d'EHPAD d'être soignés directement au sein de l'établissement.

En effet, L'HÂD, c'est une coordination globale des intervenants au domicile y compris les professionnels de santé qui interviennent déjà chez le patient (infirmière libérale, médecin traitant...). Une astreinte médicale est mise en place en soirée et durant le week-end. **L'hospitalisation classique n'est donc plus une fatalité.**

Contrairement aux idées reçues,

- **L'HÂD est ouvert à tout un chacun** et pas uniquement aux personnes âgées
- **L'HÂD est possible sans hospitalisation préalable** (le médecin traitant peut la prescrire directement)

L'HÂD du Hainaut, c'est aussi une structure qui innove. Des soins de socio-esthétiques ainsi que des soins snoezelen (stimulation multi-sensorielle dans une ambiance sécurisante) sont proposés à tous les patients. Innovation pour aider à la cicatrisation des plaies complexes, l'électrostimulation est pratiquée par l'HÂD du Hainaut.

Basé dans le bâtiment de la Clinique Teissier de Valenciennes, l'HÂD du Hainaut est dirigé par Anne-Claire Crié en collaboration avec le Docteur Valéry Lecoivre, médecin coordonnateur, et le Docteur Sarah PETROWSKY nouvellement arrivée. **Ils vous invitent à découvrir plus avant leur activité sur un simple rendez-vous.**

[Pour en savoir plus :](#)

Sophie Boinet –
Directrice Développement, Qualité et Marketing-Communication du Groupe AHNAC
sboinet@ahnac.com - 03 66 30 80 07
<https://www.ahnac.com/>

DIRECTION GÉNÉRALE
ASSOCIATION HOSPITALIÈRE NORD ARTOIS CLINIQUES



En savoir plus sur :

Le Groupe AHNAC

Créé en 1977, le Groupe l'AHNAC, association à but non lucratif, gère 18 établissements, emploie 3.000 collaborateurs pour une offre globale de 1.571 lits. **Avec pour ambition, la volonté de construire, de l'Artois au Hainaut, un territoire d'avenir en santé**, le Groupe AHNAC s'attache à **conforter et développer le meilleur de l'offre de soins sans dépassement d'honoraires**. Son offre est structurée en deux pôles.

Le Pôle sanitaire

- **2 Polycliniques** : La Clarence à Divion et Hénin-Beaumont,
- **1 Polyclinique affiliée** : Polyclinique du Ternois à Saint-Pol-sur-Ternoise,
- **1 Hôpital, Pôle de référence gériatrique et soins de proximité** : Riaumont à Liévin
- **1 Clinique** : Teissier à Valenciennes,
- **1 Centre de réadaptation fonctionnelle et cardiaque** : Les Hautois à Oignies,
- **1 Centre de Psychothérapie** : les Marronniers à Bully-les-Mines,
- **1 unité d'Hospitalisation à Domicile** : HAD du Hainaut à Valenciennes.

Doté d'un matériel technique de pointe et d'équipes extrêmement compétentes, le pôle sanitaire du Groupe AHNAC développe **des filières d'excellence** dans plusieurs domaines :

- **pneumologie** avec la Clinique Teissier
- **obésité** avec la Polyclinique d'Hénin-Beaumont
- **ambulatoire** avec la Polyclinique de la Clarence à Divion
- **gériatrie** avec la Polyclinique de Riaumont
- **réadaptation cardiaque et fonctionnelle** avec le Centre les Hautois de Oignies
- **psychiatrie** avec le Centre Les Marronniers de Bully-les-Mines

Le Pôle médico-social

- **2 Unités de Soins de Longue Durée (USLD)** sur le site de Riaumont,
- **1 Centre de soins d'accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA)** sur le site de Riaumont
- **1 Service de soins infirmiers à domicile (SSIAD)** à Liévin,
- **1 Résidence Autonomie** Les Trèfles à Barlin (24 studios),
- **6 EHPAD** (Achicourt, Barlin, Bully-les-Mines, Liévin (2), Noyelles-sous-Lens) offrant
 - ✓ près de 300 lits permanents dont : 1 structure dédiée Alzheimer (EHPAD de Bully-les-Mines), 36 lits ciblés Unité de Vie Alzheimer (UVA), 1 Unité d'Hébergement Renforcé (UHR) de 12 places, 2 Pôles d'Activités et de Soins Adaptés (PASA), 1 Unité de Vie Alzheimer « Cantou » (EHPAD Denise Delaby de Liévin)
 - ✓ 7 lits d'hébergement temporaire
 - ✓ 14 places d'accueil de jour.

Présidé par Dominique DIAGO, le Groupe AHNAC est dirigé par **Olivier DEVRIENDT**. Il a fêté en 2017 ses 40 ans d'existence. Son leitmotiv : « **Chaque jour, prendre soin de la santé de chacun** »

www.ahnac.com